## Amplio apoyo a Correa tras ser inhabilitado para aspirar a la vicepresidencia ecuatoriana

nage not for hind or type unknown

Quito, 8 sep (RHC) 'Ecuador a vencer' es la consigna que une hoy a organizaciones, ciudadanos y personalidades, en respaldo a Rafael Correa, inhabilitado de participar en elecciones tras la ratificación de su sentencia en el Caso Sobornos.

El fallo del tribunal de casación de la Corte Nacional de Justicia en el último recurso con el que contaba el exdignatario, acabó con su precandidatura a la vicepresidencia de la república, la cual aceptó en fórmula con Andrés Arauz, postulado por la Coalición Unión por la Esperanza como mandatario, para los comicios generales pactados el 7 de febrero de 2021.

'En tiempo récord sacan sentencia 'definitiva' para inhabilitarme como candidato. No entienden que lo único que hacen es aumentar el apoyo popular', afirmó tras conocer el dictamen judicial y la reacción no se hizo esperar.

Según el Instituto de Pensamiento Político y Económico Eloy Alfaro, la resolución profundiza el lawfare o querra jurídica contra Correa y otros exfuncionarios de su gobierno, condenados por supuestos pagos de fondos de empresarios para financiar proselitismo del oficialista Movimiento Alianza PAIS durante su gestión, lo cual fue rechazado por todos.

'Las injusticias no se festejan, ni antes ni ahora. SI se cometieron delitos deben ser juzgados apegados al debido proceso. Cuidado los que hoy festejan, mañana se quejen de lo mismo. El poder es efímero', señaló el jurista ecuatoriano Miguel Racines.

La asambleísta nacional Esther Cuesta advirtió: 'Nueva injusticia perpetrada por un gobierno autoritario que manipula sistema judicial para perseguir a opositores políticos, confirma ausencia de Estado de derecho en Ecuador'.

Algunos reafirmaron las palabras de Correa, cuando aseguró que no existen sobornos, sino un montaje hecho por la fiscal general del estado, Diana Salazar para perseguirlo, al igual que a sus compañeros de causa política.

Alertaron que la Procuraduría General del estado difundió el texto de la resolución judicial anunciada oralmente, sin antes ser notificada por escrito y hasta un medio de comunicación hizo público el fallo, previo a ser emitido.

Esa revelación apuntaló la idea de la persecución política contra los llamados Correístas y su máximo líder, al tiempo que instó al llamado a Ecuador, a vencer.

'Ahora más que nunca estamos condenados a vencer. La revancha popular está cerca. Querido

@MashiRafael confía en tu pueblo, ellos sabrán poner a los sepultureros de la democracia en su lugar. Venceremos',enfatizó la exgobernadora de la provincia de Esmeraldas, Paola Cabezas.

Para la asambleísta Marcela Holguín, el miedo a la voluntad del pueblo expresada en el respaldo Correa llevó al gobierno a su proscripción, por lo cual, frente a esa injusticia, la alternativa es vencer.

Desde el exterior, el espaldarazo también se hizo sentir de parte de personalidades como el premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel, quien sentenció: 'lawfare' y adjuntó la noticia del canal Telesur sobre la ratificación de la sentencia.

El lawfare en acción una vez más, señaló de su lado el excandidato a la presidencia de Francia Jean-Luc Melenchon.

Los periodistas Carlos Montero, de Uruguay; Patricia Villegas, presidenta del Canal multinacional Telesur; y el senador argentino Jorge Taiana, se sumaron a la condena y rechazaron además la proscripción del expresidente de Bolivia Evo Morales, a quien la misma jornada, le prohibieron participar en las elecciones pactadas en su país para el 18 de octubre.

Algunos coinciden en que ambos casos marcaron una jornada de luto para la democracia, desafiada y herida en América Latina.

Frente a esa realidad, Ecuador a vencer y recobrar la dirección del país en el camino hacia programas que recuperen la institucionalidad y el sendero de prosperidad iniciado por la Revolución Ciudadana durante la llamada Década Ganada, de gobierno de Correa, es entonces, la principal tarea, de acuerdo con los seguidores del exdignatario.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/233448-amplio-apoyo-a-correa-tras-ser-inhabilitado-para-aspirar-a-la-vicepresidencia-ecuatoriana



Radio Habana Cuba